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Übernachten 

Unten auf der Seite finden Sie den Link:  

Liste mit Hotels und Ferien·wohnungen.  

Sie können auf den Link klicken.  

Dann kommen Sie zur Liste.  

Die Hotels und Ferien·wohnungen erfüllen  

bestimmte Anforderungen für Nachhaltigkeit. 

 

  

Ein grünes Blatt vor der Anforderung bedeutet:  

Diese Anforderung für Nachhaltigkeit ist erfüllt. 
 

  
Das sind die Anforderungen: 

LED–Lichter 

• Die Beleuchtung ist zum großen Teil  

mit LED-Lampen ausgestattet. 

• LED-Lampen sparen besonders viel Energie. 

• LED-Lampen halten sehr lange. 

• Deshalb spart das Hotel oder die Ferien·wohnung auch Geld. 

• Deshalb gibt es auch weniger Müll. 

  



Seite 2 von 3 
 

Waren aus der Umgebung und Waren nach der Jahreszeit 

• Die Vermietenden bieten Waren aus der Umgebung an. 

• Die Vermietenden bieten Waren nach der Jahreszeit an. 

Es gibt keine kleinen Verpackungen: 

• Die Vermietenden bieten beim Frühstück  

keine kleinen Verpackungen an. 

Zum Beispiel: 

- für Marmelade. 

- für Butter. 

- oder für andere Waren. 

Barrierefreiheit: 

• Das Hotel oder die Ferien·wohnung ist für Menschen  

mit körperlichen Behinderungen leicht zugänglich. 

• Informationen gibt es in verschiedenen Sprachen. 

Mit Bus und Bahn reisen: 

• Sie können das Hotel oder die Ferien·wohnung  

leicht mit dem Bus erreichen. 

• Oder Sie können gut mit der Bahn hin·fahren. 

Erneuerbare Energien nutzen: 

• Ein großer Teil vom Strom kommt aus erneuerbaren Energien. 

• Zum Beispiel:  

Sonnen·energie oder Wind·energie. 
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Nachhaltigkeits-Zertifikat: 

• Zertifikat heißt auch Urkunde. 

• Eine Prüf·stelle prüft:  

Arbeitet das Hotel oder die Ferien·wohnung nachhaltig? 

• Mit dem Zertifikat bestätigt die Prüf·stelle:  

Dieses Hotel oder diese Ferien·wohnung arbeitet nachhaltig. 

• Sie finden einen Überblick von Siegeln und Zertifikaten hier. 

Liste von Hotels und von Ferien·wohnungen. 

https://utopia.de/siegel-guide/
https://regensburg-nachhaltig.de/uebernachten
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